9 Piéces

277 m?

Réf. 83426873
1690 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Bienvenue dans I'élégance et le raffinement au coeur de la Cote d'Azur,
ou cette magnifique bastide de 277 m?2 sur un terrain de 2900 m?2 vous
attend.Nichée dans un cadre d'une beauté incomparable, cette
propriété offre une tranquillité absolue, tout en étant idéalement située a
proximité des villages prisés de Valbonne et Mougins.Cette bastide est
exposeée plein sud.Son jardin somptueusement entretenu vous accueille
avec une explosion de couleurs, tandis que la piscine invite a la détente
sous le soleil méditerranéen.A l'intérieur, vous découvrirez cing

chambres, dont une suite parentale de ...

Welcome to elegance and refinement in the heart of the Cote d'Azur, where this
magnificent bastide of 277 m2 on 2900 m? of land awaits you.Nestled in a setting
of incomparable beauty, this property offers absolute tranquillity, yet is ideally
located close to the popular vilages of Valbonne and Mougins. This bastide faces
due south.lts sumptuously tended garden welcomes you with an explosion of
colour, while the swimming pool invites you to relax under the Mediterranean
sun.Inside, you'll discover five bedrooms, including a ground-level master suite for
ultimate comfart. Three of the bedrooms ...

OLICA REALTY
8 allée de la pinede - 06270 VILLENEUVE-LOUBET
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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